
発 言 趣 旨 及 び 時 間

１ 佐々木 聖 子 議員 ４５分（一問一答方式）

１ 市立病院の経営健全化について
（１）長期的な地域医療体制の確保に向けた考え方について
（２）他の医療機関等との連携強化に向けた取組について
（３）江別市立病院経営評価委員会の専門委員会の設置について
（４）地方公共団体の経営・財務マネジメント強化事業について

２ 三 吉 芳 枝 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ 子育て環境の整備について
（１）公共施設における授乳室の設置状況と搾乳環境について
（２）授乳環境の整備について
（３）授乳室への搾乳できますマークの掲示について



発 言 趣 旨 及 び 時 間

３ 吉 本 和 子 議員 ４５分（一問一答方式）

１ 国民健康保険税の滞納への対応について
（１）短期証の廃止が滞納者に及ぼす影響について
（２）資格証明書の廃止による特別療養費の支給に関する課題と対応について
（３）軽減・減免制度の周知徹底について

２ 高齢社会における地域公共交通の在り方について
（１）クロスセクター・ベネフィットを生かした施策づくりについて
（２）交通不便地域における移動手段の確保及び高齢者等の移動支援に係る検討

状況と課題について
（３）要望や意見を施策に生かす新たな仕組みづくりについて

３ 小・中学校に生理用品を常備することについて
（１）学校における生理用品の先行配置（モデル）事業の取組事例を活用するこ

とについて
（２）保健室での生理用品の受け取り及び相談等の状況と課題について
（３）児童生徒の意見等を尊重することについて

４ 本 間 憲 一 議員 ４５分（一問一答方式）

１ 市民会館の在り方と利活用について
（１）市民会館の在り方の検討状況について
（２）周辺の土地と一体化した利活用について



発 言 趣 旨 及 び 時 間

５ 芳 賀 理 己 議員 ２０分（総括質問総括答弁方式）

１ 市立病院の目指す姿について
（１）働く環境について
（２）患者ファーストへの対策について
（３）人材確保に対する考え方について

６ 石 川 麻 美 議員 ２０分（総括質問総括答弁方式）

１ フューチャー・デザインの積極的な活用について
（１）将来世代に向けた政策立案の重要性について
（２）フューチャー・デザインと共にバックキャストを活用することについて
（３）フューチャー・デザインを政策立案に取り入れるための組織体制の整備に

ついて



発 言 趣 旨 及 び 時 間

７ 干 場 芳 子 議員 ４５分（一問一答方式）

１ 江別市の学校給食について
（１）江別市学校給食の在り方検討委員会について
（２）正規調理員の配置の考え方について
（３）地場産食材の使用の考え方について
（４）食育としての質の維持・向上について

２ ＰＦＡＳ問題について
（１）特定ＰＦＡＳに限らずＰＦＡＳ全般に関する認識について
（２）水質事故発生時の対応について
（３）安心・安全な水道水について
（４）市民への説明と情報の公開について

８ 猪 股 美 香 議員 ４５分（一問一答方式）

１ 子育て支援について
（１）相談体制の在り方について
（２）相談に係る業務の人員体制について
（３）子育て関連事業の整理と再編について
（４）相談に係る施設整備の考え方について

２ 若者支援について
（１）若者支援の必要性について
（２）所管部署について

３ 孤独・孤立対策推進法について
（１）市の認識について
（２）孤独・孤立対策地域協議会の設置について

４ 江別市公共施設等総合管理計画について
（１）現状の認識について
（２）計画の見直しについて
（３）見直しの方針について



発 言 趣 旨 及 び 時 間

９ 長 田 旭 輝 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ 子育て世代に対する心の支援について
（１）精神疾患を抱える方に対する支援の必要性について
（２）精神疾患を抱える方に対する具体的な支援の在り方について
（３）男性の産後鬱への支援について

２ 都市と農村の交流センターについて
（１）屋外設備の整備について

１０ 髙 柳 理 紗 議員 ４５分（一問一答方式）

１ レジ袋の削減に向けた取組について
（１）指定ごみ袋をレジ袋として活用することについて

２ 高齢者運転免許証自主返納支援について
（１）高齢者運転免許証自主返納支援の拡充について

３ 片耳難聴の子供の支援について
（１）補聴器購入助成制度の拡充について

４ 物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金について
（１）使途と公平性について

５ 市立病院に対する一般会計支出について
（１）市民サービスに与える影響と今後の方針について


